

Volksbegehren „Weniger Fluglärm“

Der Flugverkehr ist die umweltschädlichste Verkehrsart.

Wir regen daher an, der Bundes(verfassungs)gesetzgeber möge Maßnahmen zur Senkung des Fluglärms und der Luftverschmutzung setzen.

Wir fordern ein generelles Nachtflugverbot für Österreich von 22 bis 6 Uhr, die Einführung der Mineralölsteuerpflicht auf Luftfahrtbetriebsstoffe (Flugbenzin), sowie eine Umsatzsteuerpflicht auf Flugtickets und Flugbenzin.

Die Halbierung der Flugabgabe seit 1.1.2018 sollte rückgängig gemacht werden.